



## **Ceremonia de la Constitución del Working Committee of Promoting the Regulation of Chinese Medicine of WFCMS**

***Discurso de apertura ofrecido por la Prof. She Jing***

*13 de noviembre de 2016 (Auckland, Nueva Zelanda)*

Buenas tardes a todos,

Hoy, en la hermosa ciudad de Auckland, celebramos solemnemente la constitución formal del Working Committee of Promoting the Regulation of Chinese Medicine of WFCMS. En primer lugar, en nombre de WFCMS, felicito cordialmente al Presidente, Vicepresidente, Secretario electos y otros miembros del Consejo ejecutivo del Comité! Asimismo, bienvenida a los participantes provenientes de diferentes lugares del mundo, y agradecimiento a las instituciones, expertos y compañeros que han trabajado intensamente en los preparativos de este acto.

WFCMS es una organización académica internacional de medicina china con sede en Beijing que se constituyó en 2003. Actualmente cuenta con 251 entidades miembros de 67 países y regiones, es una ONG miembro oficial de la OMS, una institución asesora del Patrimonio Cultural Inmaterial de la UNESCO, y organismo de enlace tipo A del ISO/TC249 TCM. También mantiene una estrecha relación colaboradora con TRAFFIC (the wildlife trade monitoring network) y WWF (Fondo Mundial para la Naturaleza). Desempeña un papel activo en fortalecer los intercambios y la cooperación de medicina china entre los países, promover la internacionalización y el proceso de normalización de medicina china, así como participar en la formulación de la política para integrar la medicina china en el sistema de salud pública de diferentes países. Los Comités de Especialidades y Working Committees forman parte importante de la estructura de WFCMS. Actualmente la Federación cuenta con 113 Comités, que reúnen a numerosos expertos de prestigio de todo el mundo. Cada Comité se compromete a desarrollar intercambios académicos, promover la estandarización, y formar talentos de su especialidad o área técnica. Hoy, la constitución formal del Working Committee of Promoting the Regulation of Chinese Medicine brinda una nueva vitalidad para WFCMS.



Actualmente, la medicina tradicional está ganando la atención de los gobiernos de todo el mundo, su papel positivo en el mantenimiento de la salud y tratamiento de enfermedades logra un mayor reconocimiento. Según estadísticas de la OMS, hasta 2012, 69 de sus Estados miembros han elaborado políticas nacionales sobre la medicina tradicional, 119 han desarrollado regulación nacional de la fitoterapia, y 65 han desarrollado normativas sobre los proveedores de servicios de la medicina tradicional. La medicina china es una de las medicinas tradicionales importantes del mundo, durante miles de años, no sólo ha contribuido a la prosperidad de China sino que también ha desempeñado un papel significativo para la salud humana y para salvaguardar y promover el progreso de la civilización social. En la actualidad, con los cambios conceptuales de la salud y del modelo médico, la teoría de la medicina china y sus métodos diagnóstico y terapéutico captan más atención del mundo, la demanda sigue creciendo, ahora ya se ha extendido a 183 países y regiones. En la nueva era histórica, de acuerdo con las realidades específicas de cada país y región, procurar activamente la legislación es un apoyo importante para promover el sano desarrollo de la medicina china, es la base de un ejercicio profesional médico legal y seguro que garantiza los derechos legítimos y los intereses de los pacientes. Hoy en día, la influencia de la medicina china experimenta un crecimiento constante, existe mayor consenso y experiencia sobre la regulación de la medicina china, es en este contexto que ha nacido el Working Committee of Promoting the Regulation of Chinese Medicine of WFCMS, el cual proporcionará una plataforma para los intercambios internacionales de la legislación de la medicina china y jugará un papel considerable para promover el sano desarrollo de la medicina china y su integración en el sistema sanitario de los diversos países y regiones.

Espero que el Working Committee of Promoting the Regulation of Chinese Medicine siga diligentemente los objetivos de WFCMS, refuerce su estructura, capte mayor número de miembros, analice las necesidades de cada país respecto a la medicina china, estudie el proceso regulatorio y la tendencia del desarrollo, organice el intercambio de experiencias sobre la legislación, promueva la comunicación entre las asociaciones de medicina china y las autoridades locales, con el fin de servir como un puente y enlace para promover la regulación.

Confío en que el Working Committee of Promoting the Regulation of Chinese Medicine, bajo el liderazgo del Presidente Ramón María Calduch, pueda unir y movilizar ampliamente el entusiasmo de los expertos y académicos relevantes de diferentes países, para hacer mayor contribución a la difusión y la utilización de la medicina china en el mundo entero!

¡Muchas gracias!